



3 Pièces

840 m²

Réf. 1269

4 515 000 €

Arcueil

Appartement à vendre (94110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Loft d'exception au charme industriel issu de la réhabilitation spectaculaire d'une ancienne usine, ce loft hors normes de 840 m² incarne une réalisation architecturale unique mêlant héritage industriel, volumes monumentaux et prestations d'exception. Pensé comme un lieu de vie et de création sans équivalent, il dévoile des espaces impressionnants sublimés par une charpente métallique de style eiffel et des matériaux rares. Loft de 840 m² issu d'une ancienne usine réhabilitée transformation architecturale d'exception charpente métallique de style eiffel parquet ancien provenant d'une église ...

Sotheby's International Realty presents an absolutely remarkable property, featuring extraordinary volumes and a unique character. Set within the singular framework of a converted former factory, this 840 sqm loft has undergone an exceptional architectural transformation, revealing the full nobility of its industrial history. It unveils a spectacular Eiffel-style steel structure, enhanced by rare materials, including antique parquet flooring sourced from a church, lending the ensemble an elegant and timeless signature. From the entrance, accessible on the ground floor, the tone is set by a ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

